



## Agradece la aprobación de reformas

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum envió un saludo y un mensaje de agradecimiento a los diputados y senadores que avalaron las reformas a diversas leyes durante el período extraordinario en el Congreso, entre ellas, la Ley de Telecomunicaciones, la Ley de la Guardia Nacional, Ley de Búsqueda, entre otras.

“Un saludo y un agradecimiento a todas las diputadas, diputados, senadoras, senadores que en unos cuantos días aprobaron leyes muy importantes para el país”, refirió al final de la conferencia *Mañanera*.

Además, envió un saludo a los coordinadores parlamentarios de Morena, Adán Augusto López Hernández en el Senado y de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, así como a sus aliados del PT y del PVEM, Manuel Velasco y Carlos Puente, Alberto Anaya y Reginaldo Sandoval.

Del 23 de junio al 1 de julio, el Congreso de la Unión realizó un período extraordinario de sesiones en el que aprobaron 15 decretos y uno, que tiene que ver con seguridad social, se quedó a mitad del camino porque sólo fue aprobado por la Cámara de Diputados. /KARINA

AGUILAR